



「私の学校 平中」 下越大会特集号

《平成25年7月5日 TEL 66-5539 FAX 66-5542》

下越陸上大会（6月27日・28日）・下越各種大会（7月3日、4日）報告

特設陸上	男子	800m 6位 野澤 晋作	県総体出場へ！
	1500m 4位 桜井 隼	県総体出場へ！	
	走高跳 2位 高橋 輪	県総体出場へ！	
	4位 木村 聖也	県総体出場へ！	
	三段跳 3位 高野 朔弥	県総体出場へ！	
	走幅跳 優勝 高野 朔弥	県総体出場へ！	
	砲丸投 3位 齋藤 憲哉	県総体出場へ！	
	4位 野澤 大輔	県総体出場へ！	
	女子		
	砲丸投 5位 田村 萌々香	県総体出場へ！	
6位 遠山 愛未	県総体出場へ！		
野 球	五泉北中学校（1-6） 惜敗		
バスケット ボール	男子 本丸中学校（22-86） 惜敗		
卓 球 女 子	団体戦 予選リーグ3位 惜敗	県総体は、小千谷市総合体育館で開催されます。	
	個人戦 齊田 涼花（2位）	県総体出場へ！	
水 泳	100m平泳ぎ 川崎 航介（ベスト8）	県総体出場へ！	
	県総体は、ダイエープロビスフェニックスプールで開催されます。		
<p>※ 学校に残った生徒は、学習と除草・苗植え作業を行いました。生徒の頑張りで、校門から生徒玄関へのフラワーロードが見違えるようにきれいになりました。これから日ごとに、美しい花が咲いていくのが楽しみです。学校にお越しの際は、是非ご覧ください。</p>			

県総体は、7月25日（木）・26日（金）、長岡市陸上競技場で開催されます。

激励会を参観しませんかPART3！

5月21日の郡市大会激励会、6月17日（月）の下越地区大会激励会には、多くの保護者の皆様からご参観頂きありがとうございました。好評により、県総合体育大会激励会のご案内をいたします。応援団・全校生徒による勇壮な激励会を是非ご覧ください。なお、ご都合のつかれる方は、終業式からご参観頂いてもかまいません。

○日 時 7月24日（水） 終業式（午前8時30分～9時15分）
激励会（午前9時15分～9時30分）

○会 場 平林中学校 体育館

○出入口 体育館の社会体育玄関からお入りください。

時間は予定ですので、前後するかもしれません。ご承知おきください。

感動の文化部 箏曲 (花は咲く・さくら奏曲・夏のうた) 演奏発表! 神林地区敬老会 (6月15日) ・ さつき園訪問 (6月16日)



最後に、部長の高橋良行さんが、挨拶をしました。

500人の参観者の前で堂々とした素晴らしい演奏でした。



『教育実習を終えて』(6月10日~28日)

3週間、教育実習生として平林中学校で学ばせて頂きました。正直に言うと、初めは不安な気持ちしかありませんでした。生徒とは打ち解けられるだろうか、私にまともな授業ができるだろうか。そんな思いを緩めてくれたのは平中の先生方と他ならぬ生徒達でした。本気で生徒を想う先生方を見て、自分のことばかり考えていた自分が情けなく感じました。また先生方の授業を参観させて頂いて学ぶことがたくさんありました。

平中の生徒は、校舎内ですれ違うときも必ず「こんにちは」と声をかけてくれ、校内は挨拶の声で溢れています。挨拶だけではなく、授業や生徒会活動・部活動など本当に多くの場面で生徒一人一人の良いところを見ることができます。

私は教育実習がすすむにつれ、そんな「生徒を応援したい、生徒のそばにいたい」、という気持ちが強まり、当初抱いていた不安から、自分にできることを一生懸命にやろうという気持ちに切り替えることができました。

平林中学校で実習させて頂いたことを誇りに思います。ありがとうございました。



【教育実習生：小池 涼子さん】

6月25日(火)、1年1組
英語の研究授業です。